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栄町議会 



－１－ 

議 会 運 営 委 員 会 

議 事 日 程 

 

令和６年６月１２日（水曜日） 

                      午前９時３０分開会 

 

事   件 （１）令和６年第２回栄町議会定例会の追加付議事件について 

１．町長提出議案 １件  

補正予算        １件 

（２）議事日程について 

（３）その他、議会運営に関すること       
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出席委員（６名） 

委 員 長  野  田 泰 博 君     副委員長  早 川 久美子 君     

委  員  髙 萩 初 枝 君     委  員  大 野 信 正 君     

委  員  新 井 茂 美 君     委  員  野 平   薫 君 

      

欠席委員（なし） 

    

出席を求めた者 

   議  長  大 野   博 君     副 議 長  石 橋 善 郎 君 

 

説明のため出席した者    

   総務政策課長  本 橋 義 正 君 

 

出席議会事務局 

事務局長  藤 江 直 樹 君     書  記  春 藤 幸 夫 君 



－３－ 

午前９時３０分 開会 

◎ 開  会 

○委員長（野田泰博君） ただいまより、議会運営委員会を開会いたします。 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

◎ 開  議 

○委員長（野田泰博君） 本日は、令和６年第２回栄町議会定例会に伴う議会運営委員会です。 

委員の皆様及び議長、副議長、また町執行部から本橋総務政策課長のご出席をいただきまし

て、誠にありがとうございます。 

なお、本日は議長のご挨拶につきましては、恐縮ですが省略をさせていただきます。 

◎審  議   

○委員長（野田泰博君） 早速審議に入ります。 

議事は、令和６年第２回栄町議会定例会の追加付議事件についてです。 

それでは始めに、町長提出議案について、本橋総務政策課長より説明をお願いします。本橋

総務政策課長。 

○総務政策課長（本橋義正君） それでは私から、追加の提出議案の概要をご説明させていた

だきます。議案第１０号として、令和６年度栄町一般会計補正予算（第３号）となりますが 

既定の歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ７０万円を増額する他、債務負担行為としてそ

の事項、期間及び限度額を設定するものでございます。所管課は企画財政課となります。 

内容ですが、昨日議員メールでお知らせいたしましたが、６月５日に行いました安食駅北口

エレベーターの定期点検におきまして不具合が発見されたため、この修繕料を増額するもので

ございます。 

また、安食駅バリアフリー化事業について、債務負担行為を設定するものです。以上簡単で

すが、追加提出議案の説明とさせていただきます。よろしくお願いします。 

○委員長（野田泰博君） ありがとうございました。町長提出議案の説明が終わりましたが、

質疑等があればお願いします。髙萩委員。 

○委員（髙萩初枝君） 今回補正になりまして、いつ頃直るんですか。 

○委員長（野田泰博君）本橋総務政策課長 

○総務政策課長（本橋義正君） １３日に一応直る予定です。ですので、予算については、先

に流用して契約のほうは発注のほうはしておりますので、予定では明日、直るような事を聞い

ています。 

○委員長（野田泰博君） 質疑等あれば適宜お願いします。 

［「なし」という声あり］ 

○委員長（野田泰博君） それでは質疑はないようですので、町長提出議案は、説明のとおり

に決定したいと思います。 



－４－ 

続きまして、議事日程について事務局長より説明をお願いいたします。藤江議会事務局長。 

○事務局長（藤江直樹君） それでは、議事日程でございますが、町長提出議案の追加１件に

より変更がございます。議事日程第２号の日程第１一般質問の前に日程第１として議案第

１０号を入れて、日程第１一般質問を日程第２といたしました。 

また、議事日程第４号についても追加修正しております。以上です。 

○委員長（野田泰博君） 議事日程は、ただ今の説明のとおりとしたいと思いますが、これに

ご異議ございませんか。 

［「異議なし」という声あり］ 

○委員長（野田泰博君） ご異議がないようですので、議事日程は、説明のとおりに決定いた

しました。 

続きまして、その他事務局から何かありますせんか。藤江議会事務局長。 

○事務局長（藤江直樹君） 本日、本会議終了後に教育民生常任委員会を開催いたしますので、

お知らせいたします。以上です。 

○委員長（野田泰博君） ありがとうございました。何か他にございますか。 

［「なし」という声あり］ 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

◎ 閉  会 

○委員長（野田泰博君） ないようなので、これで議会運営委員会を閉会といたします。あり

がとうございました。 

                            午前９時３５分 閉会 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

上記会議録を証するため下記署名いたします。 

令和６年６月２０日 

議会運営委員会委員長 野田 泰博 


